

新年度予算に対する評価と見解 鎌倉同志会

鎌倉同志会は、平成二十年度一般会計予算ほか諸議案について、すべて賛成いたしました。

アメリカ経済の減速・原油価格の高騰・素材価格の上昇・株、為替などの金融市場の混乱など、不安材料を抱える日本経済と同様に、地方自治体も厳しい財政状況にあります。この限られた財源の中、長い歴史のある鎌倉を安定した財政基盤の下、次の世代に引き継ぐ責務を果たさなければならぬという市長の決意を高く評価し、その実現のためには、更なる行政改革の推進・地球温暖化対策の早期目標達成・世界遺産登録などに積極的に取り組むよう要望いたしました。

【行政改革の推進】

厳しい財政状況において、喫緊の課題は財源の確保であり、収入確保対策プロジェクトによる目標達成の見通しには困難性があります。

市の推進計画では、平成二十一年度までに二十一・九%の削減目標を掲げています。その目標達成のために「家庭で出来る取り組み十項目」を提案して市民の方々に理解と協力を求めていますが、温暖化防止に役に立つことはないかと考えている市民に対し、

日々の努力が目標達成にどれほど貢献しているかなど、具体的に広報等での周知を確約していただきました。

【世界遺産登録に向けて】

県から出向の職員による不祥事で、先行き不透明感がありましたが手続は順調とのことで、「武家の古都・鎌倉」の世界遺産登録を平成二十二年度実現のため、全力で臨むよう求めました。

【発達障害児者への支援】

三歳児健診までには、発見されにくい発達障害の概念が市民に理解されていない状況にあります。そのための啓発活動と福祉及び教育の連携体制の整備を求めました。

【高齢者専用賃貸住宅】

市内には存在しないこの住宅は、首都圏を中心に急増しています。安価な家賃に加え、医師・常駐看護師による健康相談が受けられ、高齢者にとって快適な施設であります。

【商店街の活性化】

市の解決のために商工会議所並びに商店街連合会との定期的な話し合いの場を持つことの理解をいただき、また行政の役割として、店舗等の新築の際、固定資産税を一定程度減免するなどの検討を求めるま

民主党政團は、平成二十年度一般会計予算ほか諸議案については意見が分かれ、その他予算議案については賛成しました。

大船観音前マンション問題に象徴される執行体制の不備、市民の声に耳を傾ける真摯な協働体制の欠如など、市政運営の姿勢に根本的問題があると指摘しました。

一方、以下の指摘はあるものの、賛成の立場では産院開設支援、介護老人保健施設の整備、また学校施設の耐震補強など市民生活に必須の、推進すべき多くの事業が盛り込まれていると判断しました。

一方、以下の指摘はあるもの、賛成の立場では産院開設支援、介護老人保健施設の整備、また学校施設の耐震補強など市民生活に必須の、推進すべき多くの事業が盛り込まれていると判断しました。

し進めることなく、合意形成を図るとともに地産地消政策を進め、農業の経営安定化策を打ち出すなどの努力が不可欠です。

逗子市の報告によれば、ごみ処理広域化における両市の見解の相違は明白です。逗子市との踏み込んだ協議と市民との対話の推進を求めました。

市は平成二十年度に産院の開設を計画しており、それに伴う助産師の復職支援、また、高齢化社会に対応するために、医師会等と連携した地域医療活動と福祉及び教育の連携体制の整備を求めました。

民 主 党

公 明 党

鎌倉同志会

新年度予算に対する評価と見解

鎌倉同志会